

MILITER

Upaya Swasembada Pangan, Danramil 20/Cawas Hadiri Pertemuan Rutin KTNA Di Balai Desa Pakisan

Agung widodo - KLATEN.MILITER.CO.ID

Feb 20, 2025 - 13:20



Upaya Swasembada Pangan, Danramil 20/Cawas Hadiri Pertemuan Rutin KTNA Di Balai Desa Pakisan

Klaten – Dalam rangka meningkatkan hasil pertanian dan ketahanan pangan,

Danramil 20/Cawas Kodim 0723 Klaten, Kapten Inf Sukimanto menghadiri pertemuan rutin Kelompok Tani Nelayan Andalan (KTNA) yang dilaksanakan di Balai Desa Pakisan Kecamatan Cawas Kabupaten Klaten, pada Kamis, (20/02/2025).

Pertemuan tersebut bertujuan untuk membahas upaya peningkatan hasil pertanian guna mendukung ketahanan pangan serta kesejahteraan petani.

Kegiatan ini dihadiri oleh berbagai pihak, antara lain Camat Cawas Drs. Muh Prihadi, MSI, Ketua KTNA Ir. Ngadiono, Kapolsek Cawas yang diwakili oleh Aiptu Edi Darwoko, Petugas Kancab/Bulog Surakarta Ridho dan Anisa, PPL Kecamatan Cawas Wuri, serta Kepala Desa Pakisan Santosa. Selain itu, juga hadir kelompok tani dari berbagai desa di wilayah Kecamatan Cawas.

Camat Cawas dalam sambutannya memberikan apresiasi tinggi terhadap kegiatan rutin KTNA yang dinilai sangat bermanfaat untuk meningkatkan hasil pertanian yang lebih baik serta kesejahteraan petani. Beliau berharap kegiatan tersebut dapat terus berlanjut agar pertanian di Kecamatan Cawas semakin berkembang.

Sementara itu, Kapten Inf Sukimanto, Danramil 20/Cawas, dalam kesempatan tersebut menyampaikan harapannya bahwa dengan adanya KTNA, para petani akan mendapatkan dukungan dalam pengolahan lahan serta menghasilkan produk pertanian yang memiliki daya jual tinggi. Hal ini akan turut serta dalam mewujudkan tujuan nasional dalam mencapai swasembada pangan, sesuai dengan program Presiden Republik Indonesia, Bapak Prabowo Subianto.

Danramil 20/Cawas juga menegaskan bahwa Koramil 20/Cawas siap bersinergi dan mendukung penuh upaya pencapaian swasembada pangan, agar para petani di Kecamatan Cawas dapat semakin sejahtera dan ketahanan pangan nasional semakin kuat.

“Koramil 20/Cawas siap bersinergi dan mendukung penuh upaya pencapaian swasembada pangan. Kami berkomitmen untuk terus memberikan dukungan kepada para petani di Kecamatan Cawas agar mereka dapat semakin sejahtera,” ungkap Kapten Inf Sukimanto.

“Dengan kerja sama yang solid antara semua pihak, kami yakin ketahanan pangan nasional akan semakin kuat, dan kita bisa mewujudkan ketahanan

pangan yang berkelanjutan demi kesejahteraan rakyat Indonesia,” tambahnya

Pada pertemuan pertemuan rutin Kelompok Tani Nelayan Andalan di Desa Pakisan diharapkan dapat menjadi langkah konkret dalam mewujudkan kesejahteraan petani melalui pengelolaan pertanian yang lebih modern dan produktif. (Red)